
Sitzungsleitung: Rico Görlach 
Protokoll: Jan 

Protokoll der Fachschaftsvollversammlung am 16.11.23 
 
Anwesenheit: 

• Rico (FSR) 

• Maxi (FSR) 

• Sofia 

• Ben (bis inkl. TO3) 

• Mathis 

• Anna Lotta 

• Ben (bis inkl. TO4) 

• Johanna (bis inkl. TO4) 

• Elena 

• Roman 

• Jan 
 
Tagesordnung: 

1. Begrüßung 
2. Finanzen 
3. Dozi-Abend 
4. Bufata 
5. Aufräumen 
6. Sonstiges 

 
 
Die Sitzung wurde um 17:30 eröffnet. 
 
TO1: Begrüßung 
 

• Wir haben eine kurze Vorstellungs- und Begrüßungsrunde durchgeführt. 
 
Die Sitzung stellt fest, dass sie beschlussfähig ist. 
 
TO2: Finanzen 
 

• Einige potentiell notwendigen Anschaffung wurden in Folge des Dozi-Abends notiert. 
 
TO3: Dozi-Abend 
 

• Feedback zum Dozi-Abend: 
 

• Positiv: 
o Zeitplan konnte gut umgesetzt werden 
o Buffetzusammenstellung gelungen 
o Einkaufen hat Spaß gemacht 
o Vorbereitung und Anrichten des Buffets hat gefallen 
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o Essensplanung war mengentechnisch angebracht 
o Trüffelkäse kam gut an  
o Weißwein kam gut an  
o Gute Gesprächsatmosphäre insgesamt und viele Besucher 

 
 

• Negativ: 
o Aufräumen hätte besser laufen können 
o Kommunikation zu möglichem Ende klarer kommunizieren 
o Aufteilung der Funktionen im Vorhinein deutlicher klären, klare Hierarchien 

und Zuständigkeitsbereiche würden die Organisation vereinfachen 
o Rotwein hätte besser sein können 
o Glutenfreies Brot anfangs vergessen 
o Viele Dozierende haben hauptsächlich das Gespräch untereinander gesucht 

(Überlegungen mehr Programm einzubauen, aber gleichzeitig die Sorge, dass 
dies Dozierende auch vom Besuch der Veranstaltung abhalten könnte. 

o Tischdecken nicht ideal, nächstes Jahr andere (Papiertischdecken waren nicht 
ideal) 

o Werbung früher beginnen und eventuell ausführlicher gestalten. 
o Der Fachschaftsraum sollte während der Veranstaltung nächstes Mal 

abgeschlossen bleiben. 
 
TO4: Bufata 
 

• Rico und Maxi berichteten von der Bufata. 
o Peter Adams Vortrag, Aufruf zu mehr nicht westlicher Philosophie im Canon. 
o STUMPF: 

▪ AK Satzung, AK Awareness, AK KI gegründet 
▪ Weiteres siehe Protokoll Maxi  

 

• Ergebnisse aus den Workshops für uns als FS Philosophie Heidelberg: 
o Relevanz von Guidelines, hier könnte mehr geschaffen werden. 
o Rico möchte ein Mentoring-Programm aufbauen. 
o Mit einem internen Kommunikationsmix aus Mattermost und WhatsApp sind 

wir vergleichsweise gut aufgestellt. 
o Eventuelle Gründung eines AK Events um die FSVV weniger planungsintensiv, 

insbesondere unmittelbar vor Events zu machen. 
o Marburg und Köln mit guten Awareness Konzepten: Ideen wie z.B. eine 

Vertrauensprofessur (nicht unbedingt tatsächlich Prof.) als öffentlich 
kommunizierte Anlaufstelle im Problemfall. 

o Schaffen von internen Strukturen und klaren Abläufen im Problemfall, 
Schulungen zu Awareness um künftig auf öffentlichen, von der Fachschaft 
organisierten Events präsent sein zu können. 

o Evtl. Warnhinweis bei der nächsten Ersti-Einführung vor inoffiziellen, 
tendenziell gänzlich unmoderierten Ersti-Gruppen. 

 

• Künftige Bufatae: SS24 Tübingen, WS24/25 Bremen, SS25 Heidelberg 
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TO5: Aufräumen 
 

• Die übrigen Getränke, sowie das Leergut vom Dozi-Abend sind jetzt wieder im Keller 
gelagert. 

 

• Ben hat eine Übersicht über den Getränkebestand angefertigt. 
 
TO6: Sonstiges 
 

• Finanzen muss weiterhin neu besetzt werden.  
 

• Der Termin für die Weihnachtsfeier steht nun sicher fest und diese wird am 19.12. ab 
19:30 stattfinden. 

 

• Termin der FSVV: 
o Die FSVV hat einstimmig beschlossen den Termin für die wöchentliche 

Sitzung, während des WS23/24 auf Donnerstag, 16:00-18:00 s.t. zu verlegen, 
um möglichst vielen Studierenden die Teilnahme zu ermöglichen.  

o Die regelmäßigen Sitzungstermine der FSVV gelten hiermit als bekannt 
gegeben und der FSR wird der Aufgabe nachgehen diese regelmäßig und 
rechtzeitig anzukündigen. 

 
Die Sitzung wurde um 18:35 beendet. 
 
 
 
 


